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Хэмилтон высказался о зрелищности Гран-при Монако в современной «Ф-1».

Пилот «Мерседеса» признал, что этап в Монте-Карло скорее является историческим,
нежели актуальным в современном мире гонок. И что организаторам, ФИА и
руководству «Ф-1» стоит подумать над тем, как исправить ситуацию.

«Монако всегда будет оставаться Монако. При этом болиды «Формулы-1» становятся
все больше, сейчас ты даже не можешь нормально обогнать соперника, проезжая мимо
пит-лейна, не рискуя попасть в серьезную аварию.

Хотелось бы, чтобы эти дороги, и соответственно сама трасса стала шире, но я не
думаю, что подобное хоть когда-то будет реализовано в Монако, просто потому что
здесь совсем мало места.

Может быть, для Гран-при Монако стоит что-то придумать – может быть, подготовить
для этой гонки какие-то особые шины, чтобы команды совершали больше пит-стопов и
это создавало больше вариативности.

Им определенно стоит подумать о каких-то особенностях для этого уик-энда. Они уже
придумали спринты, но для Монако нужно что-то другое. Потому что разве сейчас вы
все не засыпаете во время просмотра воскресной гонки? Вот именно. Так что нужно
что-то придумать – хотя мне сложно сказать, что именно», – рассказал Хэмилтон.

Десант «Ф-1» на кинофестивале в Каннах: братья Леклеры и Окон с Гасли. Роскошные
костюмы, ювелирка, фотки с Карой Делевинь


